

Wenn ihr mich sucht, suchet mich in euren Herzen. Habe ich dort einen Platz gefunden, werde ich immer bei euch sein.

Antoine de Saint-Exupéry

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Frau

Margarete Pfeifer

geb. Steinböck

welche am Samstag, dem 10. November 2018, nach schwerer, mit Geduld ertragener Krankheit, im 84. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die liebe Verstorbene wird am

Samstag, dem 17. November 2018, um 11 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahrungshalle auf dem städtischen Friedhof Hollabrunn im Familiengrab zur ewigen Ruhe beigesetzt.

In stiller Trauer

Werner, Katja, Melli, Sonja

Eva, Rudi, Birgit, David, Emma, Monika, Christian, Lukas

Edith, Irene

Im Namen aller Verwandten

Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at

Thompson GmbH